

Faculté des lettres de Lyon, est nommé à la chaire de littérature française, en remplacement de M. Soupe, nommé professeur honoraire.

26 OCTOBRE. — M. Loir, ancien doyen de la Faculté des sciences de Lyon, est nommé doyen honoraire de cette Faculté.

— M. Sicard, professeur de zoologie à la Faculté des sciences de Lyon, est nommé pour trois ans doyen de cette Faculté.

31 OCTOBRE. — Après un brillant concours, le docteur Lagaitte est nommé chef de clinique chirurgicale ; le docteur Dufourt, chef de clinique médicale ; le docteur Marc Mathieu, chef de clinique de 3 maladies cutanées ; le docteur Lemoyne, chef de clinique des maladies mentales.

L'administrateur gérant .
F. L'ÉTAT.